

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 22/2006 vom 01. Juni 2006)

MSC Kempenich

Vorzeitiges Ende

Witterungsbedingter Abbruch der Adenauer ADAC - Rundstrecken - Trophy

Adenau. Kürzlich fand mit der 37. Adenauer ADAC - Rundstrecken - Trophy ein weiterer Lauf zum BFGoodrich Langstreckenpokal am Nürburgring statt. Die Witterungsbedingungen mit sehr starkem Regen und Sturmböen sorgten für ein vorzeitiges Ende des Rennens. Guido Michels vom MSC Kempenich, der für das Team Peugeot Rheinland fährt, war trotz gesundheitlicher Probleme am Start. Durch den Rennabbruch blieb ihm jedoch der Einsatz erspart. Am 8. Juli findet mit der 46. ADAC - Reinoldus - Langstreckenrennen der nächste Lauf im Langstreckenpokal statt.

MSC Kempenich

Kein gutes Rennen

Bad Honnigen. Vor kurzem führte der MSC Bad Honnigen seinen Lauf zur Meisterschaft im Jugend-Kart-Slalom des ADAC Gau Mittelrhein durch. Die Kart-Kids des MSC Kempenich Thomas Baumeister, Janosch Gros, Alexander Jaschek, Lisa-Marie Kossmann, Kevin Müller, Jan Hantel und Yannic Zimmermann waren in den Klassen K3 bis K5 unterwegs. Bei diesem Einsatz konnte keines der Kids seine gewohnte Leistung erbringen. Mäßige Zeiten, zum Teil begleitet von Strafsekunden, führten zu entsprechenden Platzierungen. Es bleibt zu hoffen, dass die Kart-Kids beim nächsten Start in Mayen zu den gewohnten Leistungen zurückfinden.